

En Guanajuato anticipa Salud repunte de casos covid en fiestas decembrina

Sociedad

Hoy en día el estado de Guanajuato tiene el doble de contagios en comparación con octubre del 2020.

Comparte esta noticia



El coronavirus en Irlanda ha aumentado conforme a las fechas navideñas. (Reuters)

OCTAVIO BARRAGÁN
Guanajuato / 21.10.2021 18:32:27

Guanajuato aún se encuentra lejos de pasar a semáforo verde frente a los casos covid, por ello el Secretario de Salud, Daniel Díaz Martínez, señaló que ante la temporada decembrina que se avecina, se prevé un repunte de casos activos por esta enfermedad.

Señaló que esto retrasaría el cambio de semáforo en el estado, así mismo, el funcionario estatal señaló que será importante seguir manteniendo los

cuidados, pues, aunque disminuyeron las hospitalizaciones, hay el doble de casos a diferencia de octubre del año pasado.

“Yo creo que no estamos muy lejos, sobre todo si avanzamos con el tema de vacunación, perdón que insista en esto, pero al ser una enfermedad que no tiene cura todavía depende mucho de la vacunación porque insistimos tanto y lo digo siendo propositivo porque viene la temporada invernal y eso va a favorecer nuevamente, ya sabemos que es una infección de transmisión aérea muy similar a la influenza en cuanto a comportamiento y síntomas, nuestra preocupación es que haya un repunte”, señaló

El secretario señaló que no se debe bajar la guardia, puesto que hoy en día el estado de Guanajuato tiene el doble de contagios en comparación con octubre del 2020, aunque si destacó que hay mucho menos hospitalizaciones a diferencia del año pasado y menos defunciones gracias a la vacuna, por lo que habrá que seguir con los cuidados para prevenir el virus.

“En este momento tenemos prácticamente el doble de casos que teníamos en octubre del 2020, aunque con mucho menos hospitalizaciones y menos defunciones gracias a la vacuna, desgraciadamente aún hay casos graves, nueve de cada diez pacientes que se hospitalizan o desafortunadamente fallecen, no tenían la vacuna, por eso es que todavía insisto con el tema de la vacuna mientras no haya cura, es probable que cambie el semáforo, pero hay que seguir cuidándonos”, refirió.

Así mismo, el secretario señaló que como parte de la reactivación de la apertura de lugares públicos, se estarán abriendo los panteones con la regulación del comercio y de la visita de los asistentes, las cuales serán con un límite de tiempo para evitar mayores aglomeraciones en los panteones el próximo día de muertos.